_-----

エッセイ

私が見てきた大日本帝国

よもやま話

思い出話

が元気でこの頃は杖も使わず歩き回っている。小走りなら番目は七十代で病死。三番目は六十代に病死。そして四、五人が同じ通学団に属し、田舎道を仲良く並んで登校したけ人が同じ通学団に属し、田舎道を仲良く並んで登校したけれど、その五人はもういない。一番の早死は十代に空爆死。れど、その五人はもういない。一番の早死は十代に空爆死。よりで通学団に属し、田舎道を仲良く並んで登校したけれど、その五人はもういない。一番の早死は十代に空爆死。メート(女子)は四十四人だった。そのうち私を含めた六メート(女子)は四十四人だった。そのうち私を含めたが、と自分で驚いている。小学校卒業時のクラスキーをいる。

が増えた。それをとりとめなく書き連ねてみたい。 お増えた。それをとりとめなく書き連ねてみたい。 ことと関係があるのでは? 長く生きた分だけ、思うことののである。 小学校のグラス会では「文れど、背筋は真っ直ぐである。小学校のグラス会では「文れど、背筋は真っ直ぐである。小学校のグラス会では「文えと関係があるのでは? 長く生きた分だけ、思うことが増えた。それをとりとめなく書き連ねてみたい。

少女時代の思い出

言葉は忘れられない。 母と全部揃った九人家族だった。小学生の頃に母が言った育った。五人兄弟の真ん中で姉兄弟妹そして、祖父母、父私は、いくらかの貸付地も所有する自作農家に生まれ

子じゃ」「上の二人、男と女と一人ずつおればいい。あとはいらん

ではなくて、それが当時つまり大日本帝国を嫌悪せずにおいなくて、それが当時つまり大日本帝国時代の日本社会の風潮だった。「旗本の三男坊」の言葉が示すように長子が重んじられ、末っ子は可愛がられ、真ん中は労働者扱いが重んじられ、末っ子は可愛がられ、真ん中は労働者扱いといった形に差別されるのは珍しいことではなかった。大といった形に差別されるのは珍しいことではなかった。大といった形に差別されるのは珍しいことではなかった。現実に上の二人は何かにつけても私は別に驚かなかった。現実に上の二人にない。

頭に三児を抱えた時の私は一人を背負い、一人の手を引き、に実相だと思う。確かに三人目からが大変だ。幼稚園児を変さが実感できた。「三人子持ちは子地獄」の「諺」はまさのちに私自身が四児を育てる身になって、親の立場の大

四人目まで生みはしなかったから。のどの子もいらん子だと思ったことはない。でなかったら母親だった。大変さのあまりそうなってしまったが、四人日までにイライラして怒りっぱくなる。私は実によく怒る長子の幼稚園の送迎当番をこなしてきた。食事の後お茶碗

からこそ、私は今がとても幸せに思えるのである。 からこそ、私は今がとても幸せに思えるのである。 お守からこそ、私は今がとても幸せに思えるのである。 お守がらこそ、私は今がとても幸せに思跳びができた二人の遊び友達は、いまになってみると、まるで幸せの先取りをしたみ にいに私より先に逝ってしまった。人間の幸せは、生涯を 通しトータルで見なければ分からない。 辛い時を経てきた 通しトータルで見なければ分からない。 辛い時を経てきた からこそ、私は今がとても幸せに思えるのである。

ブーワ。チィチャーネエ、ブーワ」(小さい姉さん、おんに捉まり立ちをして肩に手をかけた妹は、チィチャーネエ、中から這い這いをして近寄ってきたのは妹である。私の背うと縁側に腰掛けた。そしたら、その私を目がけて部屋のしてあった麦穂を片付け終わった午後、疲れた体を休めよあれは私が九歳の初夏だったと思う。庭先いっぱいに干あれは私が九歳の初夏だったと思う。庭先いっぱいに干

なかった。 だから辛くてもお守りは決して嫌ではも愛おしく思えた。だから辛くてもお守りは決して嫌でもも愛おしく思えた。だから辛くてもお守りは決して嫌でもな手の感触と、片言がなんとも可愛らしく思えた。姉でもぶして)とおんぶをせがんだ。首筋に柔らかく触れた小さ

生になると同時に炊事が加わった。
せいこの共戸の水をバケツに汲み入れて風呂まで運があった。この井戸の水をバケツに汲み入れて風呂まで運があった。この井戸の水をバケツに汲み入れて風呂まで運があった。この井戸の水をバケツに汲み入れて風呂まで運があった。は側と台所と離れの雑巾がけも私の仕事だった。女学を、縁側と台所と離れの雑巾がけも私の仕事だった。女学を、縁側と台所と離れの雑巾がけも私の仕事だった。女学を、縁側と台所と離れの雑巾がける私の仕事だった。女学を、は、風呂場から数メートル以上離れた所に井戸昔の農家は、風呂場から数メートル以上離れた所に井戸

やがて成人して姉が嫁ぎ、兄も家庭を持った。夏休みに隅に机と椅子が置かれて、そこで勉強していたように思う。といない。昼間の労働で疲れ果てて眠くなってしまい勉強ところではなかったからである。戦争に負けて初めて体強ごろではなかったがらである。戦争に負けて初めて体強にるではなかった私や弟と違って、末っ子の妹は台所の大いといってはなかった私や弟と違ったくといっていれほどやった子習、復習の家庭学習をまったくといっていれほどやった大日本帝国時代の私は工場に学徒動員される以前でも、大日本帝国時代の私は工場に学徒動員される以前でも、

まるで養子扱いだなあ」とぼやいていた。
た夫は一週間分の疲れを取りたい日曜なのに、私の実家かた夫は一週間分の疲れを取りたい日曜なのに、私の実家かにば呼びつけられた。サラリーマンとして工場で働いていたは中び出されて重いものの移動などの力仕事に応じ「俺はもないだけでなく、下男下女のように仕事の手伝いにしばも呼び出されて重いものの移動などの力仕事に応じ「俺は姉も兄も家族ぐるみで客として実家に招待されたりしは姉も兄も家族ぐるみで客として実家に招待されたりし

- 3 -

わったのである。 児童憲章がつくられ、子供が大切にされる国に生まれ変する政治によって女子供をはじめ下層階級が生き返った。

私は相談員

によく相談を持ちかけられた。れど、なぜか私は中年の頃から友人、知人のあの人この人人さまの相談にあずかる「相談員」という仕事があるけ

通りすがりに呼び止められて

いことがあるんだけれど、家へ寄って下さらない?」「山本さん、丁度よい所で会えたわ。ちょっと聞いて欲し

と玄関へ招き入れられたこともある。

てもらいたい。あなたにしか打ち明け話はしない」「私は他にも友達はいるけれど、誰よりも山本さんに聞い

と、常々言ってくれる友も何人かあった。そういう一人

「どうして私なの?」

と尋ねてみたら、

下さるから」「あなたは他言しない人だし、一緒になって真剣に考えて

'との言葉が返ってきた。「考えて下さるから」ですって?

言われ、考えるのを喜ばない声があったことだ。出したのがPTA活動の頃に「山本さんは考え過ぎだ」と考えることがここでは喜ばれているのだ。反射的に思い

とは許されない。そういう世界だった。 我が子が小学生から中学生だった若い頃のことである。 我が子が小学生から中学生だった若い頃のことである。 我が子が小学生から中学生だった若い頃のことである。 我が子が小学生から中学生だった若い頃のことである。 我が子が小学生から中学生だった若い頃のことである。 我が子が小学生から中学生だった若い頃のことである。

れず意見が活かされることはあまりない。そうした中で私めることに情熱を燃やす人間なのだ。ところが世の中の人は慣習を最良として重んじる。なぜ「より良くしよう、みは慣習を最良として重んじる。なぜ「より良くしよう、みは慣習を最良として重んじる。なぜ「より良くしよう、みんなでよく考えて改めよう」としないのか。下手に意見をしてようである。

が何かを言えば返ってくるのが 私は決して出しゃばりではなくて、黙っておとなしく控 昔から引き継がれている流れを止めてはいけ という批判だった。 PTA副会長に と諭されたこともある。 山本さんは考え過ぎる。考え過ぎだ」

L١

験を買われ、続いては区の「高齢者福祉相談員」。 に電話相談員になった。手始めは市の育児相談員。 続いたパート勤務からも解放された後、自然の流れのよう ろうか。多分そうだろうと思うようになった。 は何か目障りな存在になりやすい要素があるということだ えている人間だったのにどうしてか目立ってしまう。 私に その私は子育てが終わり、新聞社、保育園、 商事会社と その次 その経

て相談員は十七名。 同時に福祉会館の二台の電話器を機能 である。私が関わった区では対象電話器百四十三台に対し 器が貸与されている家へ安否を問う電話をかけるシステム させて、週二回、 福祉相談員というのは、独居ご老人対象に役所から電話 ?「傾聴ボランティア」であった。 交代制で対応していた。

初めてこの受話器を握った日、 私が「何かお困りになっ

> 言ったらあかん、 していたらしい館長がひょいと姿を現わし、「そんなこと ていることはありませんか?」と言ったら、横で立ち聞き あかん」と手を振られた。私は出過ぎて

ラというお爺さんのことである。 福祉電話に関わっていて、一番印象に残っ たのはシモム

うとしたシモムラさんの強い思いが伝わってきて胸が熱く によって私がその報告を受けるとは。自分の死を知らせよ なってしまった。合掌。 葬儀を済ませたばかりです」との言葉が返ってきた。より を掛けたところ、若い男性の声で「父は亡くなりました。 らだ。当番の日が来てシモムラさんにいつものように電話 相談カードが取り除かれるだけのシステムになっているか 亡くなっても相談員には公表されず、 亡くなったのを知ったのは、相談員のうち私だけである。 の言うことが楽しいそうだ。なんと、このシモムラさんが 「ワシはいつもアンタの声を楽しみにしてるんやで と言われ、声の美しくない私はヒヤリとしたけれど、 ひっそりとその人の

- 5 -

悪い相談員もある中で」と言って私をドキッとさせたお婆 さんがあった。 他には、電話中に「私はアンタが一番好きだわ。 相談員を先生と呼ぶ堅苦しい高齢者もある 感じの

難いことに思えた。 そうまで言ってくれる人があるのは相談員冥利に尽きる有 から」と思い留まらせた。何十人もの中の一人であっても、 訪ねて行く」と言いだされ、慌てて「個人プレーは禁止だ 感は当たって、 人の氏名は覚えないようにしよう、と私は心に誓った。 予 めたい雰囲気が感じられたので、 中でなんとも気さくな言葉だが、そこには個人プレーを求 やがて「アンタに会いたいから福祉会館へ 公平を期するためにこの

する。 とホールを見渡してみて、一人だけポツンと椅子に掛けて 間入りをする仕事である。次はどの人とお話ししようかな、 時間にホールで三、三、五、五おしゃべり中の高齢者の仲 ィアであった。これは直接高齢者の施設を訪問して憩いの が、次に挑戦したのは、やはりご老人相手の傾聴ボランテ 痛みが治まって階段の昇り降りもできるまでに回復した私 なったため中止せざるを得なかった。 そのうちに膝関節の 相談であるが、やがて膝の関節を痛めて歩くのが苦痛に いる人の横へ自分用の椅子を移動させて話相手になったり 自分の性に合っている気がしてずっと続けたかった電話

がある。 この傾聴ボランティアの時も深い感動を与えてくれた人 カトウリョウゾウさん。 大の読書好きで、 施設に

> きた。 備えてある本はだいたい読み尽くしたというリョウゾウさ を終わるなりこの人は突然立ち上がって私に握手を求めて んと長椅子に並んで座り、少しの間おしゃべりをした。 話

「今日はあなたに会えてよかった。 有難う」と。 本当によかった。 嬉し

ウさん。 で二度と会っていないがお元気だろうか、カトウリョ ほど強く感動し喜んでくれた人は他にいない。 それっきり いったい何を話したのかまったく覚えていないが、これ ウゾ

である。続けたかった傾聴ボランティアも止めねばならな 騒音と埃の中で働き続けたために卒業後、健康診断 と考えられる。騒音も影響しただろう。 まさに戦争のせい かかって抗結核薬ストマイを使用したことが遠因になった 原因を考えてみると、学徒動員中に会話もできない工場の の割に他の人よりも早く耳が不自由になっていたらしい。 時がある。補聴器を使ってみたが、はかばかしくない。 齢 いることに気付いた。ご老人の話をきちんと聞き取 に、これを始めたことによって私は自分の耳が遠くなって 傾聴ボランティアこそもっと続けようと思って なってまことに残念だった。 に引っ れない ŀ١

第二部 最近の話

まった。 人の我が子のうち中の二人を相手取って論争を始めてし二〇一四年八月、なんともみっともない話だが、私は四

関西や関東に住む我が子たちが、名古屋へ帰省する八月 こそチャンス。百済問題を論じようと冒頭から私は口に出 いではない。我が家は狭いからと、会席の場を決めておく ように依頼してあった長子が電話で「気まずくなると困る から、百済の話はしない条件で会おう」と提案してきた。 実は神社に関する批判をしたことで、すでに私と長女との 間が気まずくなっていた。「お母さんはなぜ、うちの神社 が悪いって言うの?」「それはこれまで私が書いてきたも のを心して読んでいれば分かるはず」「お母さんの文章は たためだったように思う。

不参加を決めた。そんなことをいわずに・・・と言われて、だったら、私にとっては出席する意味がない、とばかり

も拒否。

さて当日の八月十日の食事会の様子については参加したさて当日の八月十日の食事会の様子については参加したった。

たのである。主だった点を拾い出すと次のようになる。そしたら何と息子が赤ペンをいっぱい入れて返送してき

- 7 -

- いない。読み物としては興味深いと書いているだけ。 ^ 誰一人山本文子の文章を真実だとも正しいとも語って
- は書いていない。 『 う抜な発想』とは書いているが、「冷静な分析」と
- ました。フィクションなのかノンフィクションなのか・ 「山本文子さんの『墓標は語る』を大変興味深く読み

も戒めているのである。
 もでした。私たちが教えられた「歴史」、か?!と、驚きでした。私たちが教えられた「歴史」、か?!と、驚きでした。私たちが教えられた「歴史」、か?!と、驚きでした。私たちが教えられた「歴史」、室に関わる)内容が入っていますが、これが事実なの室に関わる)内容が入っていますが、これが事実なの室に関わる)内容が入っていますが、これが事実なの室に関わる)内容が入っていますが、これが事実なの室に関わる)内容が入っていますが、これが事実なの室に関わる)内容が入っていますが、これが事実なの室に関わる)内容が入っていますが、これが事実なの室に関わる。

分だが致し方ない。

分だが致し方ない。

一定のような評価を人々から受けてきなのに結果は収穫ゼロどころか逆効果。これではもっと細なのに結果は収穫ゼロどころか逆効果。これではもっと細応(感想)はなかっただろう、と言いたかっただけである。たかを示すしかない。ここでの問題はそんなことではなくし、思ってもいない。ここでの問題はそんなことではなくし、思ってもいない。ここでの問題はそんなことではなくし、思ってもいない。ここでの問題はそんなことではなくし、思ってもいない。ここでの問題はそんなことではなくし、思ってもいない。ここでの問題はそんなことではなくし、思ってもいない。ここでの問題はそんなことではない。

過去に私が人々から受けてきた評価

「この中で作家になる素質のあるのは山本さん一人だけだ」と言われた。その時以来の友人喜代子さんが証人である。と言われた。その時以来の友人喜代子さんが証人である。と言われた。その時以来の友人喜代子さんが証人である。と言われた。その時以来の友人喜代子さんが証人である。と言われた。その時以来の友人喜代子さんが証人である。と言われた。その時以来の友人喜代子さんが証人である。と言われた。その時以来の友人喜代子さんが証人である。

歌会始の評価

怒って書いているため喧嘩腰でみっともない文であるけ

れど、この項は息子に送った手紙文の形そのままを載せる。

私を舐めている証拠の一つが歌会始に入選した時の君の言葉

「あんな幼稚な歌なら俺だって作れる」

状況を伝えたくなってしまった。 そう言った君に私は今さらながら、どうしても歌会始の時の

ういうのを良い歌という。それが分からん奴が貶すことになる 読むとパッと情景が浮かぶ。登場人物の心が伝わってくる。こ 幼稚なのは私も認める。だが幼稚でも、あれはいい歌なのだ。 た幼稚園児だから褒められたのだ、と君は言いたいだろうが。 番多い人は一万何千首。他は全員が何千首。大人の中へ混じっ い。これまでに作った歌の数を言えば私は百二十首くらい。一 を続けてきて一番短い人で十二年、後は二十年、四十年、と長 た。十人の入選者のうち初詠進は私だけ。他の人は何年も詠進 席に着くなり代表選者が真っ先に私の名を挙げて褒めてくれ 「山本さんは先生からえらく褒められたね」 歌会始の式典の後に、入選者と五人の選者との懇談があった。

野県と滋賀県の二人は我が家へ遊びに来てくれたことがあっ と言って入選者のうち三人が私と仲良しになってくれた。 長

> 編者をしてきて、父の遺志を継いで自分こそ入選したいと詠進 紙をくれて ζ を続けること二十年。 ているのだろう。 の賛辞をくれている。宮中体験と戦争体験が理解力の基になっ 今も文通が続き、『墓標は語る』も送った。 二人とも共感 もう一人は愛知県人で父の代から短歌同人の 二十年目にやっと入選できた人。 私に手

の歌の良さをあなたの歌によって教えられた」 を操ることばかり考え続けて二十年もかかってしまった。 「あなたのお陰で自分の作歌姿勢の誤りに気付いた。 私は言葉 本当

ない人よ。分かるかい、私の気持ちが。 これほど何人もの他人様が認めてくれた私の価値を認め

- 9 -

私は日本医学会の新記録保持者

れたのである。 した。 そのことを私は岐阜大学病院の部長先生から評価さ よりも小さい皮膚前癌 (癌になる前の段階)を自分で発見 ックには無縁だが、医学界の日本新記録である。 余談になるが、私は日本新記録を持っている。 オリンピ 全国で誰

のは、 「直径二ミリの前癌、こんな小さなものを自分で見つけた 日本であなたが初めてです。 あなたは日本医学会の

えられた古事記を鵜呑みに信じて書いているようだ。 だが ことが肯ける。藤原氏 (百済人) に都合のよい形に書き換 との説は、私と同じである。 と百済人を完全に一体化させており、著者が韓国人である 朝鮮の植民地支配の原因は、白村江の戦の恨みだった」

の時期のうちに発見するといいが、

容易なことではない」 前癌は転移しない。こ

と主治医からも言われた。

前癌と癌とは全く異なっており、

新記録を作った。凄いことです。」

あって、 もある。 ばならない。天皇も安倍首相も百済人である。百済を滅ぼ 据えていることの恐ろしさが、ここにあることを気付かね もない。近隣国とは仲良くしたい。日本の頂点に百済人を した唐 (中国)、新羅 (韓国) との友好を百済人に求める 述もあって、部分的には私の百済論の裏付けになるところ のは難しかろう。 いまの天皇が自分は百済王の子孫であると明言された記 白村江の戦の恨みを持っているのは百済人だけで アイヌ人や琉球人や和人にはそんな恨みは露ほど

道へ戻ろうと躍起になっている。 アジア全域を天皇の傘下に置こうとした百済人の野望 たい。 あの戦争を引き起こした。 いままた、安倍首相は同じ 私は何度でも繰り返して

平和は百済問題を抜きにしたら実現しないのだ

培われたように感じる。 先祖の霊が、百済の野望に気づか それを打ち砕く目的のため私に与えてくれた力だろう

ţ

あって、それは、

のは、私の中に細かいことにこだわる心と目があるからで

数々の不思議体験を重ねたことによって

このように、日本人の誰よりも小さな前癌を発見できた

が戦争に駆り出されて殺されてしまう。

問題だって同じである。油断していると、日本の若者たち に住む人が皮膚癌で他界した。 侮ると手遅れになる。 百済

たかが皮膚と軽視してはいけない。私の新婚時代に近所

私の百済論を裏付ける本

そうあるべくしての百済だったような書き方で、 くれるか、と期待して読み始めたが外れた。日本は昔から 本という国が完全に百済人に乗っ取られた事実を証明して たのは自分が百済論をかなり書きまくった後だった。 日 金容雲『「日本イコール百済」説』という本を私が入手 日本国民

- 10 -

反論者一名共鳴者多数

易に尻尾は出さないだろうけれど。 事細かに書き、百済の性悪証拠文にするつもりである。容 の存在を本に明記したわけだ。 妨害工作はまさに百済のお手の物だから、あえて反論一名 にはピーンときた。かく乱工作員の疑いありだなと思った。 の責任者が彼への不信感を露わに示していたことから、私 は九条の会の発展を妨げているとしか見えない。 九条の会 集団の責任者である。ところがおかしなことに、 その反論者は「不戦兵士の会」という妙な名前の平和活動 あったことを私は『改訂版 墓標は語る』の中に書いた。 な史観にはとても同意できません」との反論者が一人だけ 私の文に対して「諸悪の根源が百済系帰化人という乱暴 いつの日か尻尾を掴んだら でも私の考え過ぎか 彼の行動

会科担当経験者、 特異体験が重なった人に見られがちだ。 戦後生まれでは社 戦争体験の上に家族が国家公務員採用試験に臨んだなど、 も「日本が百済人に支配されているとは充分に考えられる の手紙が出版社経由で送られてくることがある。 図書館で私の本を読んだと言う人から、時たまだが共鳴 有り得ることです」という文を頂いた。 戦争体験者がいなくなってしまったら、 隠された歴史の中に真実を発見した人な 強い共鳴は 少し前に 日本は

> 策略家で戦争好き百済人に完全に組み敷かれてしまうので はないか。 心配でならない。

不思議な体験について

きた。 と多くの宗教家(神道以外)が言う。その言葉を信じて、 象をじっと見守って、それをありのまま記述してきただけ。 パシー を送ってくれたのだ。 そのメッセージとは一体なんだろう、と長い間考え続けて 私は自分が霊界からメッセージをもらったと思っている。 ればかり考え続けた。「金粉は霊界からのメッセージだ」 いったい誰が何の目的でこうした現象を起こすのか、 していない。 金粉をはじめ全てが受け身。 誰かが起こす現 分が霊的な行動を起こす。ところが私は自分から何も起こ るが、それは当たっていない。教祖だの霊能力者だのは自 私の不思議体験について息子などは私を教祖呼ばわりす その答えがようやくはっきりした。 先祖の霊がテレ

- 11 -

百済の野望を打ち砕け」

実現しない。 ここでもう一度言おう。 平和は百済問題を抜きにしたら

百済問題を論ずる

それを願ってのことである。 が頂けるなら、私の百済論は受け入れられる確率が高まる。 嘘だろう」式の判断材料を提供する目的だった。 とを言っても、「Aが言うなら本当だろう。Bが言うなら 間であるかをより深く知って頂きたいからである。 ぐっと抑えて第一部、第二部を書いたのは、私がどんな人 賢明な読者はお気づきかも知れないが、 決まり悪さを A の評価 同じこ

の私は歩いていた。 秋だった。稲の刈り取られた田んぼが続く田舎道を、 あれは対米戦争が始まった翌年、つまり一九四二年の晩 民族性の違い 拙著『増補版 私の不思議な体験』から転載 少女

くのが見えた。 少し離れた田んぼへ、 彼女たちは腰をかがめて落ち穂を拾い始め 数人の女性がずかずかと入ってい

で来た。 そのとき、 遠くから所有者らしい農婦の大きな声が飛ん

おしい、 田んぼへ入っちゃいかんぞオ」

た 間髪を入れず、 落ち穂拾いの集団の一人が声を張り上げ

> 「田んぼぐらい何じゃ。 日本は朝鮮の国を取ったじゃ ない

見たのは、それが初めてだったからである。 何が私を驚かせたかというと、反撃する度胸のある女性を 私はびっくりした。その数人は朝鮮女性だったのである。

あった。 いが、当時は珍しくなかった。この出来事を皮切りに、そ の後もしばしば朝鮮系の人の強さに目を見張る出来事が いまでこそ朝鮮なまりの言葉を耳にすることは滅多にな

た が出来たのか。 の国を、こんなおとなしい日本人がどうして支配すること うな強さを持つ日本人を私は知らない。きつい筈の朝鮮人 その度に、私は不思議に思った。 おかしいなあ、と私はどうにも不思議だっ 自分の身辺に、 あのよ

日本人はおとなしい」と聞かされたことによって、 思議に思う心は一層に膨らんだ。 てきた一家があった。そこからも「朝鮮の人は、 親族の中に朝鮮へ移住していて、 敗戦と同時に引き上げ 気が強い。 私の不

ある。 の子孫だったと分かって、 それが今回、日本の国の支配層が実は百済からの渡来人 いっぺんに私の謎が解けたので

だったことよ。 (以下省略)取られ、滅ぼされてしまった初代天皇家のなんとお人好し取られ、滅ぼされてしまった初代天皇家のなんとお人好しまっ

神道の正体 1

一声がまた凄い。 戦争に負けたことによって、日本国民は確実に幸せに 戦争に負けたことによって、日本国民は確実に幸せに 1 である。 ところがある宗教の集会で私は驚くべき発言を耳にした。 神道である。 あれは数年前かもっと前だったろうか、信者である友人の熱心な勧めに負けて講演会に参加した。 おれた高級ホテルだった。 また、参加者の服装が立派過ぎる。 見渡すと服装を正した中高年の男性が過半数を占めている。 普通の庶民の集まりとは違う。 壇上に立つ男性の第いる。 普通の庶民の集まりとは違う。 壇上に立つ男性の第つ声がまた凄い。

ればならない」 「戦争に負けて日本は駄目になった。日本を再生させなけ

んて。明らかに洗脳されている。はまだ生まれていなかった年代の人がそんなことを言うなと叫んだ。私は驚き呆れた。どう見ても戦争に負けた時

セミナーは二〇一四年の今も続いているだろうか。 を開いているそうだ。年中行事らしくて、参加人員は百名。 靖国神社では国のために死ねる若者を養成するセミナー

はぜひ靖国参拝と遊就館見学をと強く勧めていた。 また神道は新しい歴史教科書を推奨。高校の修学旅行に十二〇一門金〇〇円編の「いる方法です)

「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?「お国のために死ねる若者を養成するセミナー」だって?

団の核は百済系朝鮮民族と考えられる。共に巧みに国民をすは大日本帝国再建であろう。大日本帝国再建を目指す集神道、生長の家ともに「天皇制支持団体」であり、目指

よ、騙されるな。

神道に対しても一言いわせてもらおう。

えたくてのことだろうから。とっては祖国を滅ぼした隣国(中国、韓国)との戦争に備同じ血筋の百済人だけに限定してくれ。君たち百済人にお国のために死ねる若者を養成するというなら、天皇と

神道の正体2

りが異常に強くて家系を問題にしたがる。の大きな特徴に気付いた。神道の人たちは血筋へのこだわ誘った友も神道である。それらとの交流によって私は神道く、私の兄嫁の実家も神道であった。私を神道の講演会に長女が親族揃って神主を副業とする家へ嫁いだだけでな

思えた。
思えた。
思えた。
思えた。
と女の結婚当初に舅に当たる人から「自分の家は足利尊長女の結婚当初に舅に当たる人から「自分の家は足利尊長女の結婚当初に舅に当たる人から「自分の家は足利尊

題になったこともない家だった。ところが兄がお見合いを私の生家は、血筋だの家系だのにはまったく無頓着で話

はだんだん気になってきた。 じまで血筋、家系にこだわる神道って一体何者だろうと私る。そのことから初めて私は自分の血筋を知った。これほで「源氏だった」と仲人に報告。結婚をOKされたのである。そのことから初めて私は自分の血筋を知った。これほしプロポーズをした相手が神道だったため、私の家の血筋しプロポーズをした相手が神道だったため、私の家の血筋

社の近くに住もうとする習性があるそうだ。で、彼らの気の強さには日本人顔負けだそうで、住民はこて、彼らの気の強さには日本人顔負けだそうで、住民はこ供を受けた。近くでは知多半島に二つの朝鮮人集落があっけを受けた。近くでは知多半島に二つの朝鮮人集落があった。

鮮人と判明したけれど近隣の人々はそれを知らない。昔の名を名乗る朝鮮人だった。言葉も達者なのでそうとは知らざい貸したところ、何カ月も家賃滞納を続けたまま居座っでしまった。困り果てて弁護士を立てようやく退去にはこずに貸したところ、何カ月も家賃滞納を続けたまま居座っずに貸したところ、何カ月も家賃滞納を続けたまま居座っずに貸したところ、何カ月も家賃滞納を続けたまま居座っずに貸したところ初めて妻は日本人だが夫の方は朝者が調べてくれたところ初めて妻は日本人だが夫の方は朝者が調べてくれたところ初めて妻は日本人だが夫の方は朝者が調べてくれたところ初めて妻は日本人だが夫の方は知らない。昔の納得、納得と私が思ったには訳がある。昔私が建てた小納得、納得と私が思ったには訳がある。昔私が建てた小

るとは到底考えられない。 種に支配されたままでは日本国民や周辺の国が幸せになれ う卑劣な手段による天下取りだったことが怖い。 そんな人 しくてならない。 たちの同族が日本支配者の中心だった、ということが恐ろ れほどまで虐められた体験を持つために、私はその加害者 とがあったりして朝鮮人への恐怖感を植え付けられた。こ 少女の私は半島なまりの中年男性から嫌がらせを受けたこ ŧ は日本人妻を持つ朝鮮人だった。 朝鮮人集落の人たちより たがため、夫は改名せざるを得なかった。どれもが、 の日本名を名乗る朝鮮人に不動産を乗っ取られそうになっ ことでは母が朝鮮人詐欺に遭った。夫については同姓同名 そこを出た朝鮮人の方が悪質なのだろうか。 明治維新は血筋を偽ったこと、 暗殺とい 敗戦の頃 相手

だろう。日本名を名乗っているだけに始末が悪い。 先決である。朝鮮人犯罪がある限りヘイトスピーチは続く ヘイトスピーチ解決には、朝鮮人犯罪をなくすることが

形のチラシを作ったから、 復活を目指して暴走を始めた。見過ごせなくて、 平成のいままた、その一族である安倍首相が大日本帝国 早速に配布を始めるつもりであ 私は次の

隠された日本の歴史

日本のへ イトスピーチ

支配され続けてきたことを知らねばならない。 だ。日本国民というのは、和人、琉球 (沖縄)人、 たい。次に、明治維新以降の日本は覆面の百済人に完全に 人で構成されている。 まずこのことをしっかりと頭に入れ 人、新羅人かと思われる同和、加えて覆面の百済(系朝鮮) と言えば、誰もが加害者は日本人としか考えないであろ 日本国民を単一民族だと思うから真相を見抜けないの アイヌ

- 15 -

手口がまさに満州事変や日中戦争の起こし方そっくりであ 日本を支配している百済人にとっては祖国を滅ぼした新羅 朝鮮民族もまた、新羅人、高句麗人、百済人で構成され、 団が虐殺に走り、六千人余りの罪のない人たちが殺された。 流したのは政府の官憲自身だった。デマに触発された自警 虐殺事件を思い出す。 朝鮮人が暴動を起こしたとのデマを 九月一日が来る度に、私は関東大震災の朝鮮人、 つまり、 中国 (唐) 人が憎しみの対象だった。きっかけ作りの その前哨戦だったわけである。 中国人

らしい 食の独裁国家にしてしまった。 ち世代にはたやすく見抜けるのだ。百済人が日本を弱肉強 ため識別が容易)を目の当たりにしてきたがために、私た土着民を痛めつけてきた朝鮮人(敗戦の頃は半島なまりの 百済人だったのである。気が強くて、何かにつけて日本の からお叱りを受けてきた。その犯人は和人の仮面を被っ どれもこれも日本がやった、日本人がやったと国際社会 彼らは戦争と殺人が大好き た

明治維新以降の日本

璋その人であり、 原氏の祖・鎌足は白村江の戦いで指揮をとった百済王子豊 済人が、平成のいま復活して再び雄叫びを上げ始めた。藤 こそある。 敗戦によってしばらく鳴りを潜めていた彼ら百 先達となった。日本を戦争に引きずり込んだ責任は彼らに た。その薩長軍団が陸海軍の礎をつくり、日本軍国主義の 鹿児島県と山口県つまり薩長の朝鮮人集落出身者たちだっ た近衛文麿である。 藤原氏と結び、 彼の直系子孫が、 明治維新を起こして天下を取ったのが、 日中戦争を引き起こし

皇制支持団体をつくり、天皇と同じ血筋であることを誇り 彼らは明治維新で百済人の天皇を立てて、神道という天

> 朝鮮人集落が同じ「田布施」と名付けられたことには、 を横取りして「田布施」と命名。山口、鹿児島の両県とも、 出身者だった。与えることを「布施」という。 い意味がありそうだ。 佐藤栄作兄弟の父祖も、山口県の田布施という朝鮮人集落 天皇になった大室寅之祐も、岸信介(安倍首相の祖父)・ とする心で結びついている。 睦仁親王とすり替わって明治 日本の土地

被っているから始末が悪い。日本の国を清め、 直 にまずは仮面を外させねばならない。 たのである。百済人の殆どは日本名を使い、和人の仮面を つある、ということだ。天皇制が民族差別をつくってしまっ 皇や安倍首相が百済人である以上、否定できない。 に戸籍を持つ人に限られる省庁がある」といった情報は天 鮮人が占めている」「出世コースに乗るのは、朝鮮人集落 済人である意識が強いことを表わした。「勲三等までは朝 に百済陣営をより強固なものにするための布石が打たれつ 今上天皇は「韓国にゆかりを感じる」発言で、自らが百 な日本に変えて いくための第一歩がそこにある。 嘘ごまかしの 高めるため 明らか

製本用 改訂版 墓標は語る』 ダウンロー ド版 オリジナル

7

http://bunei999.cocolog-nifty.com/blog/2014/08/postd1f4.html

文映こと山本文子のホームページ4「日本を考える」

山本文子『増補版 私の不思議な体験』

http://bunei321.cocolog-nifty.com/

2014年9月9日

山本文子(8歳)

賛同者 山本奈実 (4歳)

いたこと秘密保護法反対運動の地域差から気づ

海道の三地区が断トツに多い。て大きく偏っていることに気づいた。長野県、沖縄県、北始めた私は、秘密保護法反対者の組織の有無が地域によっ好対運動者宛てに拙著『改訂版 墓標は語る』の発送を

表別ではなかろうか。 長野県は日本一。ここで考えた。満蒙開拓団を全国一多長野県は日本一。ここで考えた。満別の入り込まなかった唯一の県だったかも知れない。そのため為政者百済人から真っ先に満蒙へ追い出す対象にされてしまったのではなかろうか。

で、長野県が一番良かった」公務員の父の転勤に伴って日本各地を移り住んだその中、長野県民の気質は賢くて、温かくて、素晴らしい。国家

きた。和人の中心は長野県だろうな、と。私まで長野県が大好きになる。賢い土着民の代表に思えて頷ける。旧友の話に重ねて、今回の運動の激しさを見ると、と私に語ってくれたのは、賢さ抜群だった旧友である。

- 17 -

によって苦しめられた姿である。
によって苦しめられた姿である。
戦争末期の住民を巻き込んだ激戦の悲劇は到底忘れることができない。
守ってくれるだ激戦の悲劇は到底忘れることができない。
守ってくれるだったのが薩摩藩 (百済人)によって日本に併合させられだったのが薩摩藩 (百済人)によって日本に併合させられば、
はいまって苦しめられた姿である。
はいまって苦しめられた姿である。

三番目の北海道。ここは嘘をつかない善良なアイヌ人た

和人を名乗ったのは百済人だと私は考える。ちが、明治以降和人によって痛めつけられた歴史があるが、

がっていないことだ(9月現在)。 明治維新の発起人(百済系朝鮮人)たちの本拠地は、言明治維新の発起人(百済系朝鮮人)たちの本拠地は、言明治維新の発起人(百済系朝鮮人)たちの本拠地は、言明治維新の発起人(百済系朝鮮人)たちの本拠地は、言明治維新の発起人(百済系朝鮮人)たちの本拠地は、言明治維新の発起人(百済系朝鮮人)たちの本拠地は、言

であろう。であろう。言うまでもなく、安倍首相は百済人の代表くるのである。言うまでもなく、安倍首相は百済人の代表人、琉球人、アイヌ人対百済人の対立がまざまざと見えてこのように反対運動の区域による違いからも、私には和

済人にもうこれ以上支配されたくない。持って他民族を支配し不幸にしてきた。狡くて好戦家の百百済人は独特の性格のきつさに加えて、自尊他卑精神を

2014年9月25日

山本文子(84歳)